

Fiscalía formalizó por homicidio al hijo de una de las víctimas fatales

Testigo de balacera en Colina: "Escuché unos doce disparos"

CAMILA FIGUEROA

Las rivalidades del fútbol amateur de Colina se cocinaban a fuego lento, alimentándose de pequeñas afrentas, codazos malintencionados y goles gritados con euforia desmedida. Pero el domingo pasado, cuando jugaba la liga de los juveniles, esa olla a presión, como dice el vecino Sorio Faúndez, explotó. ¿El final? Dos personas muertas: un jugador y un militar, padre de otro jugador.

"Todo empezó dentro de la cancha. Hubo empujones, tirones y patadas porque todo eso se vio allí. Tienen que haber quedado sentidos. Picados, para que todo el mundo entienda. Yo creo que el equipo local estaba esperando a que los que estaban de visita salieran de la cancha para tomar represalias", relata Faúndez.

Cronología

El domingo se jugó una parte del campeonato de la Asociación Nacional de Fútbol Amateur (ANFA), a la que pertenecen varios equipos de la provincia de Chacabuco. En la cancha Juventud San Martín, ubicada en la comuna de Colina, debían enfrentarse los clubes San Martín y Santa Marta, éste último de visita.

"Se jugaba todo el día, desde equipos de edades muy pequeñas hasta los senior. Pero la tragedia ocurrió en la competencia de los juveniles. Parece que los de San Martín, que actuaban de local, quedaron con sangre en el ojo, como se dice", menciona el vecino.

Faúndez recuerda que los jugadores del club Santa Marta salieron de la cancha e inmediatamente comenzaron los gritos y las amenazas. Menciona que la mayoría de las palabras eran insultos, pero cuando parecía que ninguna frase bastaba para herir la

Defensa del único imputado asegura que su cliente no realizó ningún disparo.

moral del rival visitante, un jugador del club San Martín sacó una pistola y empezó a mostrarla como si se tratara de un artilugio común y corriente.

"Escuché unos doce disparos. No podría decir quién inició el fuego, pero lo que todos dicen es que el jugador local del club San Martín disparó primero y que cuando hubo mucho disparos, intercedió un militar (Marcelo Eguía), que era el papá de un jugador rival del equipo Santa Marta. Él finalmente falleció en el lugar producto de un disparo", dice el vecino.

El domingo el Ministerio Público informó que los antecedentes indicaban que el hijo del militar, al ver a su padre muerto a un costado de la cancha, tomó una pistola y disparó

contra el atacante, quien murió en el SAR Huechuraba.

Defensa del hijo

Este lunes, en tanto, el hijo del militar fallecido, que es menor de edad, fue formalizado en el Juzgado de Garantía de Colina por el homicidio del jugador del club San Martín; y quedó con arresto domiciliario nocturno debido a que el juez consideró, según el abogado defensor Carlos Palacios, que no hay evidencia suficiente que acredite que disparó contra el jugador. Palacios, de hecho, enfatizó que el militar fue quien mató a su atacante.

Tras la balacera, dice Sorio Faúndez, todos los partidos en Colina se suspendieron.

"Yo no conozco mucho el miedo,

por eso no corrí con los balazos, soy frío. Pero vi cómo los niños estaban desesperados pasando por los tiburones, que son esas puntas que hay en la reja de la cancha. Esto no puede volver a pasar", describe.

Desde la Municipalidad de Colina informaron que solicitaron una reunión urgente con la ANFA para abordar la seguridad en los recintos deportivos de la comuna. Además, mencionaron que llevan un mes trabajando en temas de seguridad con la Asociación de Fútbol Chacabuco y que propusieron instalar cámaras en las canchas. "El proyecto no fue acogido en su momento por algunos dirigentes", detalló la municipalidad en un comunicado.



La balacera fue en la cancha Juventud San Martín.

RICHARD SALGADO